



COMMISSION SECURITE, POLICE

Rapport d'information concernant le réseau radio national de sécurité POLYCOM

Par décision du Conseil administratif suite à une requête de la commission, celle-ci s'est réunie le 31 janvier 2011 pour assister à une présentation de POLYCOM, réseau radio national de sécurité, par le Lt Col. David GYSLER, inspecteur cantonal du feu et directeur adjoint de la sécurité civile, et M. Marc MANCASTROPPA, chef des télécommunications de la police genevoise.

Après un exposé fort instructif, les commissaires ont pu poser toutes les questions qu'ils ont voulu et obtenu des réponses satisfaisantes. Le système, payé en bonne partie par les cantons et des subventions de la Confédération, est en train de se mettre en place dans toute la Suisse. Il permettra à terme à toutes les autorités et organisations chargées du sauvetage et de la sécurité, soit police, gardes-frontière, services du feu, services sanitaires en particulier, d'utiliser le même réseau de communication pour une meilleure collaboration entre elles. Une formation pour devenir utilisateur du système est nécessaire. Elle a déjà commencé et se poursuivra de manière à ce que, à terme, tous les membres de la compagnie des sapeurs-pompiers soient aptes à s'en servir.

Eric Steiner
Rapporteur